



Regierungsratsbeschluss vom 11. Mai 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: «Imagine 2021» Festival für Vielfalt und gegen Diskriminierung

P210529

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Terre des Hommes Schweiz für die Durchführung von «Imagine 2021», dem Jugendfestival für Vielfalt und gegen Diskriminierung, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Durchführung von «Imagine 2021», der am 4. und 5. Juni 2021 im Sommercasino als Festivalersatz stattfindenden öffentlichen Veranstaltung, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Mit der thematischen Ausrichtung «Grenzen» und dem Motto #deheinitellei beschäftigt sich «Imagine 2021» mit dem, was den Begegnungen Grenzen setzt und bietet 40 Jugendlichen zwischen 15 und 28 Jahren hohe Partizipationsmöglichkeiten bei der Planung, Organisation und Durchführung. «Imagine» bietet regionalen und nationalen Bands Auftrittsmöglichkeiten, und das jugendliche Publikum kann an einem vielfältigen thematischen Programm teilnehmen.

